



Brigitte Zypries

Mitglied des Deutschen Bundestages
Justiziarin der SPD-Bundestagsfraktion
Wilhelminenstr. 7a, 64283 Darmstadt

Telefon 06151 3605078

Fax 06151 3605080

E-Mail: brigitte.zypries@wk.bundestag.de

04.02.2013

Politik auf Augenhöhe – Brigitte Zypries besucht Darmstädter Schüler/innen

DU HAST DIE MACHT veranstaltet „Das politische Klassenzimmer“

Im Rahmen der „Politisches Klassenzimmer-Tour“ der Medien-Initiative DU HAST DIE MACHT besucht Brigitte Zypries heute Schülerinnen und Schüler der Erich Kästner-Schule. Eine Schulstunde lang diskutieren sie mit der ehemaligen Justizministerin über Politik. Die Besonderheit: Nicht die Schülerinnen und Schüler stellen die Fragen, sondern die Politik. Denn „die da oben“ sollen den jungen Erwachsenen zuhören, sich für ihre Lebenswelt interessieren – und dabei ebenso viel lernen, wie die Schulklasse selbst.

„Politik ist nicht langweilig und trocken, sondern spannend und lebensnah“, sagt Zypries. „Das möchte ich den Schülerinnen und Schülern beim ‚Politisches Klassenzimmer‘ vermitteln.“ „Ich fand’s gut, dass jeder seine eigenen Fragen vorbringen konnte und Frau Zypries zugehört hat“, sagt Tim Wunderlich, 15, Schüler der 9. Klasse der Erich Kästner-Schule. „Es war auch interessant zu hören, was die anderen so bewegt.“

„Das Politische Klassenzimmer“ wird von der Medien-Initiative DU HAST DIE MACHT an zehn deutschen Schulen durchgeführt. Ziel ist, den Graben zwischen Jugend und Politik im Wahljahr 2013 zu verkleinern und Politik erlebbar zu gestalten. Moderiert wird „Das politische Klassenzimmer“ vom „Jugend debattiert“-Bundesfinalisten 2009/10 Markus Gaßner.

Mit auf die „Politisches Klassenzimmer-Tour“ gehen unter anderem Volker Beck, Wolfgang Kubicki, Aydan Özuguz, Cem Özdemir, Edelgard Bulmahn, Daniel Cohn-Bendit, Hans-Gert Pöttering, Claudia Roth und Wolfgang Thierse.

Pressefotos der Veranstaltung können ab dem 4. Februar 2013 um 13.30 Uhr unter <https://www.dropbox.com/sh/dqc17ajisjpb57k/PzqieRb7yn> <<https://www.dropbox.com/sh/dqc17ajisjpb57k/PzqieRb7yn>> heruntergeladen werden. Bildnachweis: Norman Siegel / DU HAST DIE MACHT

DU HAST DIE MACHT ist eine von der Robert Bosch Stiftung und von der UFA Film & TV Produktion umgesetzte Medien-Initiative zur politischen Bildung politikferner Jugendlicher. Mit innovativen (Online)-Strategien werden Jugendliche zur politischen Teilhabe angeregt und der Dialog zwischen jungen Erwachsenen und Politik verbessert.

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.duhastdiemacht.de

Pressemitteilung